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INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ROSSETTI  FRANCESCO  DEL
PARTITO  DEMOCRATICO  AD  OGGETTO:  CHIUSURA  DELL'OSTELLO  DI  VILLA
BORGOGNONI: QUALI PROSPETTIVE FUTURE

Premesso che

La chiusura dell'ostello  di  Villa  Borgognoni  conferma l'impoverimento nella  ns  realtà  cittadina,
perdiamo infatti  non  solo  una  struttura  di  accoglienza  turistica  fondamentale  per  l'ospitalità  di
giovani e famiglie, ma anche un'importante centro di aggregazione sociale dove l'associazionismo in
questi anni ha trovato un punto di forza per il suo rafforzamento

Ritenuto che

Villa Borgognoni debba rimanere una struttura pubblica a servizio del pubblico e che le difficoltà
attuali non possano essere utilizzate per riproporre l'idea della vendita. Al contrario queste difficoltà
vanno affrontante superando una volta per tutte la logica della provvisorietà.

E' necessario individuare soluzioni stabili per la gestione dell'ostello di Villa Borgognoni perché
solo in questo sarà possibile mettere in campo scelte di  programmazione e di investimento che
favoriscano lo sviluppo dell'attività ed una piena valorizzazione di questo importante bene che è e
deve restare al servizio della città.

Per tutte queste ragioni

Si interroga il SINDACO e l'assessore competente per sapere:

 Quali siano le prospettive future per la struttura di Villa Borgognoni; nello specifico quale ruolo
tale struttura avrà nelle politiche ricettive, culturali e sociali della nostra città.


